

LE 2 OCTOBRE, CONTINUONS À METTRE LA PRESSION !

Un nouveau premier ministre a été nommé, mais aucune « rupture » avec le projet initial n'est annoncée. Puisqu'aucune réponse concrète aux attentes du monde du travail n'a été exprimée, il nous faut donc amplifier le mouvement.

C'est pourquoi, L'ESTMEDIA-CGT APPELLE TOUS LES SALARIÉS DE L'UES **À SE METTRE EN GRÈVE** et à rejoindre les manifestations du jeudi 2 octobre pour revendiquer un budget à la hauteur des attentes du monde du travail.



Nancy : 14 h, place Saint-Epvre
Bar-le-Duc : 14 h, gare SNCF
Besançon : 13 h, parking Battant
Montbéliard : 14 h, Champ de foire
Pontarlier : 11 h 30 Place d'Arçon
Belfort : 10 h, Maison du peuple
Vesoul : 9 h, gare de Vesoul
Epinal : 14 h, place Foch

lestmediacgt@orange.fr
03 83 59 88 11 - Poste 2411